

Gerardo López



Dos heridos deja colisión en Kuzma Slavic con Suiza

En medio de una torrencial lluvia, dos vehículos colisionaron en el cruce de las calles Kuzma Slavic y Suiza, en población Las Naciones. El accidente ocurrió este miércoles a eso de las 18,30 horas, cuando uno de los conductores no respetó una señal de tránsito. La conductora de un vehículo Suzuki Swift y el acompañante que viajaba en un automóvil Chery Tiggo, fueron trasladados hasta el Hospital Clínico, al presentar lesiones.